
 
ACTA DE REUNION DE COMISION DE ESPACIOS VERDES 

En CABA, a diez días del mes de septiembre de 2022 , se reúne la Comisión de 
Espacios  

Verde a las 18 hora , en la sede de la Comuna 2, Uriburu 1022. presidida por la 
suplente de coordinador la reunión la Sra. Magdalena Silveyra 

Están presentes: 

Patricia Alfonso, Celia Fernández de Carlen, Carlos Gaye, Manuel Goldalaceda, 
Marta Gómez , Maria Julia Casas, Viviana Fox y Ana Bas. 

Temas Tratados: 

Se comunico que en la pasa Uruguay a donde había arbustos que no saben que 
paso, plantaron arboles no se sabe de que especie.  

En la plaza Ruben Dario han agrandado y están arreglando el patio de juegos. 

Se dijo la inquietud de la visita al vivero y si la comuna pone transporte, se hablará con 
la Sra. Araya. 

En la plaza Vicente Lopez , han puesto unos bancos de cementos que tienen punta en 
los juegos de los chicos, que son un peligro para ellos, y las trepadoras que pusieron en 
los juegos de los chicos mayores , no se usan y son un peligro por los tropezones que 
hay. 

Se hablo de un video que la comunera Sra Andre Araya sobre la plantación de 9 arboles 
en la plaza Emilio Mitre. 

También se comunico que los eventos que se hacen en las plazas, las ferias barriales 
dejan las cintas que ponen quedan tiradas cuando se van, y pueden ser peligroso para 
las personas que caminan. 

Se pide también que los guardianes de plazas se queden mas en las mismas ya que hay 
horarios y días que no hay, también preguntaron las funciones de estos. Comentaron 
que la gente no los respeta. 

En la plaza Emilio Mitre pusieron un cartel que dice Plaza Vigilada por vecinos 
involucrados y el logo de BA. 

Se propone hacer un informe sobre todos los movimientos de obra y se elevo por mesa 
de entrada, hacer el seguimiento constante del mismo. 

Se hablo también de los problemas que tienen los árboles, como clavel del aire, sobre 
todo en el Village. 

Las vías peatonales y las plazas son de competencia de la Comuna. 

En la plaza Monseñor de Andrea, ampliaron y arreglaron los aparatos de gimnasia y 
hubo siembra de césped en varios sectores. 

En la plaza del árbol se pide que quiten los grafitis y pintadas. 

Siendo las 19,20 se da por terminado la reunión. y se hará informe de varias plazas 

 
 


